

保護者及びご家族の皆様

学習発表会のごあいさつ

いくぶん残暑も和らぎ、しのぎやすい日が多くなりました。本日はご来校いただき、誠にありがとうございます。また、日頃から本校の教育活動に多大なるご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

今年度の発表会はコロナ禍にあり、マスクの着用や学年ごとの入れ替え制など、特段のご協力もいただきながらの開催となってしまいました。しかし、子どもたちと職員は一丸となって本日を迎える準備を進め、無事にこうしてご覧いただける運びとなりましたことを大変喜んでいる次第です。

さて、私たち職員は、この発表会の指導に当たり、「当日の発表の成功を思い描きながら、そこに至るまでの子どもたちの活動（過程）を大切にしていこう」と話し合ってきました。この過程こそが「自分たちが伝えたいことは何か、それをどう伝えたらいいかを考えながら表現しようとする意欲」や、「一人一人が自分の役割を果たし、仲間と協力することの大切さを学ぶこと」につながり、これらが子どもたちの人生を豊かなものにしてくれるはずだからです。

皆様に最高の姿をお見せしようと、学級内で話し合い、一生懸命に練習を重ね、高めあってきました。大きな声が出せるようになったり、立ち位置や演技がよくなったり、歌やダンスが上達したり、自分たち自身の成長に気づき自信をもち始めました。そして予行では、お互いの発表を見合って感想を伝え合うなど、学年の枠も超えての学び合いが見られました。

このようにして作り上げた、今年度の学習発表会が、将来、大人になってからも「太田東小学校でやったあの発表が、今も心に残っている」と思えたら幸せなことです。本日は、仲間とともに一生懸命表現する子どもたち、一回り成長した子どもたちに、温かい拍手をお送りくださいますようお願い申し上げます、あいさつといたします。

令和2年9月19日

大仙市立太田東小学校
校長 相澤 文彦